

20 DE JUNIO, JORNADA DE LUCHA CONTRA EL PARO EN ANDALUCIA

La situación de paro en el campo andaluz, está alcanzando unos niveles alarmantes: 110.000 jornaleros parados, junto al casi medio millón que solo tienen trabajo eventual, dan la dimensión del problema, ya que todos ellos además de no tener un puesto de trabajo tampoco disponen del seguro de desempleo que les permita subsistir mientras están parados.

Ante esta situación las centrales sindicales CC.OO. y UGT, han convocado a todos los trabajadores y particularmente a los jornaleros para que el día 20 sea una jornada de lucha para conseguir los siguientes objetivos:

1.º Exigir al Gobierno la cantidad de 20.000 millones de pesetas destinadas al empleo comunitario, para los 181.000 parados agrícolas existentes en toda España, de los cuales 11.000 son andaluces; esta cantidad se utilizaría para pagar salarios a razón de 900 pesetas por día trabajado, durante el año en curso.

2.º La aplicación acelerada de aspectos de los Pactos de la Moncloa; que se refieren a: Equiparación de la Seguridad Social agraria al régimen general; expropiación de las fincas mal cultivadas y Plan Regional de repoblación forestal.

3.º La aprobación del proyecto de Ley de protección contra el paro, que pretende: Extender las prestaciones del subsidio

de paro a todos los trabajadores, incluidos los jóvenes y los trabajadores agrícolas.

— Que la cuantía de subsidio no pueda ser inferior al salario mínimo, ni superior al doble del mencionado salario mínimo; aumentar la duración del subsidio hasta dos años; y control de los fondos del subsidio por los trabajadores a través de las centrales sindicales.

4.º La creación de nuevos puestos de trabajo y la mejor distribución del empleo existente, mediante las siguientes medidas: La aplicación de un programa específico de empleo juvenil; para los trabajadores agrícolas, mediante la mejora del sistema de empleo comunitario y el control por parte de las centrales

sindicales de los fondos destinados al mismo, así como la industrialización del medio rural y la transformación de las actuales estructuras agrarias; el aumento de las inversiones públicas en viviendas, escuelas, hospitales, carreteras, etc.; Escolarización obligatoria y límite mínimo de edad para trabajar a los dieciséis años; La creación para jóvenes trabajadores del campo entre los 16 y los 19 años, para los que vuelven del servicio militar y para los trabajadores del campo de 25.000 becas-salarios en una acertada política de formación profesional; y supresión del pre-riempleo, reducción de la jornada laboral, tendencia a la supresión de las horas extraordinarias y mayor facilidad para jubilación anticipada.

El M.C.A. se suma con todas sus fuerzas a esta convocatoria, porque consideramos que la grave situación de crisis por la que atraviesa nuestro campo, solo puede ser superada por la lucha decidida de todos los trabajadores para impedir que una vez más la crisis y sus consecuencias sigan cayendo sobre nuestras espaldas.

La solución real de los problemas de los jornaleros solo tendrá -- respuesta plena cuando consigamos una sociedad socialista, donde los -- trabajadores dispongan del poder político y económico y en consecuencia se pueda llevar a cabo una reforma agraria de acuerdo con los intereses de todos los trabajadores del campo.



Los objetivos marcados por las centrales sindicales si bien son limitados, pueden permitir paliar la actual situación siempre y cuando se plantee la realización urgente de las ELECCIONES SINDICALES EN EL CAMPO: instrumento necesario para que los trabajadores del campo participen directamente en la solución de sus problemas y que permitirá fortalecer y superar en alguna medida la división sindical. Son las ELECCIONES SINDIDICALES y los organismos que surjan de las mismas, las que deben permitir ampliar la organización sindical de los jornaleros a todo el campo andaluz y con ello controlar directamente las medidas urgentes que se estan exigiendo al actual gobierno Suárez.

Para conseguir los objetivos planteados, los trabajadores no puedemos aceptar un pacto social, como es el de la Moncloa, ya que nuestros intereses son opuestos a los de los capitalistas, y vemos que este pacto no ha beneficiado, ni puede beneficiarnos puesto que supone que los trabajadores somos los que cargamos con las consecuencias de la crisis, esto es algo que cada día está más claro. Solo el camino de la lucha y de la resistencia, ante los continuos ataques de la patronal y del gobierno, podrán darnos resultados positivos y podrán permitirnos que alcanzemos nuestras justas reivindicaciones.

Para que la jornada del día 20 resulte efectiva será preciso que la huelga alcance al conjunto de los jornaleros; pero que también los demás trabajadores, pequeños comerciantes, etc. muestren su solidaridad a través de paros, asambleas, concentraciones y otras formas de movilizaciones que manifiesten bien claro que los trabajadores andaluces empezamos a estar hartos de esta situación, y que exigimos plazos cortos para que se tomen las medidas pedidas.

!! CONTRA EL PARO, POR LA CREACION DE PUESTOS DE TRABAJO Y UN SUBSIDIO DE DESEMPLEO JUSTO PARA TODOS LOS TRABAJADORES !! UNIDAD SINDICAL Y LUCHA !!

!! POR UNA REPRESENTACION UNITARIA DE LOS TRABAJADORES DEL CAMPO, EXIJAMOS LA CELEBRACION DE ELECCIONES SINDICALES !!



**MOVIMIENTO COMUNISTA
DE ANDALUCIA**

ANDALUCIA:

Carretería, 61, 1.ª Izda. Tel. 21 49 19.
Málaga — Camino de Ronda, 122.
3.ª A. Granada. — Gerona, 12. Línea
de la Concepción. — Sierras, 20-22.
Tel. 22 57 19. Sevilla. — Queipo de
Llano, 59, bajo Izda., Cádiz.